

LOCAL | Ayuntamiento

Valdivia tiende la mano al resto de grupos de la Corporación para afrontar los grandes proyectos de futuro

Toma de posesión de la nueva Corporación municipal prieguense, en el transcurso de una sesión plenaria celebrada esta mañana en el Teatro Victoria.

Rafael Cobo Calmaestra

Sábado 17 de junio de 2023 - 13:05



Juan Ramón Valdivia Rosa ha sido investido hoy alcalde de Priego en el transcurso de una sesión plenaria celebrada a primera hora de la mañana en el Teatro Victoria, en el que se han dado cita un importante número de público y autoridades, entre ellas la secretaria general de Administración Local, María Luisa Ceballos, y la delegada territorial de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Cristina Casanueva.

La sesión daba comienzo con la constitución de la mesa de edad, integrada por los concejales electos de mayor y menor edad, Toni Musachs y Jesús Sánchez respectivamente, actuando como secretaria del Pleno la secretaria general del Consistorio, Ana Isabel Rodríguez Sánchez, que fue la encargada de dar lectura a la normativa y de ir llamando a los ediles electos para que, de uno en uno, juraran o prometieran su cargo ante un ejemplar de la Constitución y la Biblia, usando 12 de ellos la fórmula del “juro” y 9 la del “prometo”

Posteriormente, se hacían públicos los candidatos que optaban a la presidencia de la Corporación, a la sazón Juan Ramón Valdivia (PP) y Rafael Aguilera (PSOE), Santiago Martínez (Vox), y Vanesa Tauste (IU- Unidas por Priego y Aldeas). Así, tras la votación secreta con papeleta nominativa, Juan Ramón Valdivia obtenía 14 votos de los ya ediles del PP, mientras que Aguilera recibió el apoyo de los 5 concejales socialistas, y Martínez y Tauste los suyos propios.

Tras recibir la medalla de la ciudad y el bastón que lo acreditan como alcalde de Priego, Valdivia dirigía sus primeras palabras como nuevo presidente de la Corporación, comenzando su intervención, tras los saludos de rigor, señalando que, “desde hoy mismo, el Ayuntamiento empieza a trabajar para conquistar los retos del futuro que harán de nuestra ciudad un lugar más competitivo”, afirmando que la intención del equipo de gobierno que presidirá, “es que todas las fuerzas políticas representadas en la Corporación tengan voz y voto en las decisiones”.

En este sentido, el alcalde afirmaba que una de sus aspiraciones es que los temas de consenso, “vuelvan a ser unánimes, y que sea habitual que la Corporación de Priego se exprese de una manera contundente y firme

ante las grandes demandas históricas del municipio”, haciendo alusión en este sentido a los “excelentes resultados a nuestra gestión política corporativa” que en otras ocasiones ha supuesto la presencia en el Pleno de cuatro grupos político, por lo que aprovechaba para tender la mano, “a todos los grupos con representación, legitimados por sus votos suficientes, para avanzar en los proyectos de futuro”, ofrecimiento que también hacía a toda la ciudadanía.

Por otra parte, Valdivia afirmaba que los años venideros, “deben ser clave para que Priego siga definiendo su modelo de ciudad, y alcanzando los objetivos a futuro”, añadiendo que los pilares básicos de la acción del gobierno municipal, “deben estar sustentados en los problemas reales de los prieguenses: mejora del empleo, mejora de las infraestructuras del transporte y educativas, mejoras en los servicios sanitarios y, adelantándonos al futuro, el cuidado de nuestro recurso más preciado: el agua”.

Durante su intervención, el alcalde no pasó por alto el trabajo de cooperación y lealtad institucional abierto con la Junta de Andalucía. Una relación que como reconocía, “está en su mejor momento, y que pretendemos que siga así para saldar en menos de una década todas las demandas históricas que quebraban la igualdad que los prieguenses sentíamos frente a otros municipios”, poniendo en este sentido un foco de atención especial en la construcción del centro hospitalario de proximidad.

En el tramo final de su alocución, Valdivia solicitaba una petición petición de apoyo público, ya que como apuntaba, “estos 21 concejales y las casi 160 personas que conforman la plantilla del Ayuntamiento no son suficientes para conseguir los retos aquí expuestos”, afirmando que es necesaria la labor de los más de 22.000 prieguenses, “una labor que debe ser respetuosa, sosegada y clara, huyendo de histrionismos y sin reproches, ya que todos tenemos el mismo objetivo, todos queremos lo mismo”, concluyendo su intervención afirmando que ahora, “afrontamos una nueva etapa en la que seremos los protagonistas de una ciudad fuerte, unida, próspera y valiente”.